
Protokoll: 

Der Vorsitzende begrüßte die einzelnen Vertreter und Vertreterinnen der Hochschulen und erteilt 

Ihnen das Wort.  

 

ZFH - Frau Dr. Klinkner (stv. Leiterin ZFH)  

Frau Dr. Klinkner erläutert die aktuellen Verbundprojekte.  

 

WHU -  Herr Dr. Leiendecker (Associate Director Regulations, Accreditations & Quality Management 

Dean's Office)  

Herr Leiendecker erörtert die aktuellen Entwicklungen an der WHU. 

 

Hochschule Koblenz - Herr Prof. Dr. Stoffel, (Präsident HS Koblenz)  

Die Ausschussmitglieder erkundigen sich nach den Studierendenzahlen in den Fachbereichen 

Architektur/ Bauingenieurswesen sowie Sozialwissenschaften. Herr Prof. Dr. Stoffel teilt mit, dass die 

Nachfrage in den Studiengängen höher als das vorhandene Angebot ist.  

 

Universität Koblenz - Frau Prof. Dr. Juchem-Grundmann (Vizepräsidentin Universität Koblenz)  

Die Ausschussmitglieder erkundigen sich nach dem Sachstand des Raumgutachtens für mögliche 

Kapazitätserweiterungen. Frau Prof. Dr. Juchem-Grundmann erklärt, dass mit dem Gutachten Ende 

2024 gerechte werden kann. Eine Veröffentlichung erfolgt im Frühjahr 2025. 

 

AM Flöck erkundigt sich nach dem Bebauungsplan des entsprechenden Erweiterungsgeländes. Frau 

Prof. Dr. Juchem-Grudnmann bekundet auch hier ein großes Interesse und erläuterte die Begehung 

des Geländes, die kürzlich stattgefunden hat.     

 

Vinzenz Pallotti University - Prof. Dr. Weber (Vizepräsident VPU)  

Herr Prof. Dr. Weber erörtert die aktuellen Entwicklungen an der VPU.   

 

HfGg (Hochschule für Gesellschaftsgestaltung) – Prof. Dr. Panther (Vizepräsident HfGg)  

Herr Prof. Dr.  Panther erörtert die aktuellen Entwicklungen an der HfGg.  

 

Der Vorsitzende bedankt sich für die Beteiligung der Hochschulen und die detaillierten Ausführungen 

 


